
Estoy muy triste por el resultado, en el primer set iba arriba jugando un nivel de tenis muy 
alto, con mucho físico y al final bajé un poquito, Walton se mantuvo muy bien, jugó muy 
inteligente, lo cual fue la diferencia y lo felicito por su desempeño.  
 
Es duro haberme ido tan rápido de este gran torneo. Espero regresar más fuerte, voy a 
seguir trabajando fuerte y mejorar las cosas que me hacen falta, más que nada de la 
cabeza.  
 
En el primer set estuve muy cerca para hacer la diferencia y se me terminó yendo por poco 
y en el segundo set empecé a fallar unos tiros que no estaba fallando, lo cual fue la 
diferencia también. Obviamente fue un partido duro por las condiciones, fallé un par de 
bolas que hubieran hecho la diferencia.  
 
Luego de Los Cabos me voy a Estados Unidos a unos torneos challenger y de ahí a 
terminar en la calificación del US Open. 
 
Es un gran esfuerzo que se está haciendo día con día. La verdad que estoy muy feliz 
porque hubo muchos tenistas mexicanos representándonos en estos grandes torneos y 
compitiendo y avanzando, así que les deseo siempre lo mejor a todos. Espero que esto siga 
creciendo para el bien del tenis mexicano. 
 


